

Cuba remercie la Douma russe de son appui à la cause des 5 antiterroristes



La Havane, 3 juin (RHC).- L'Ambassadeur de Cuba en Russie, Emilio Lozada, a remercié le président de la Douma, la chambre basse du parlement russe, Serguei Naryskin, de son appui permanent à la cause de la libération des 5 antiterroristes cubains qui étaient injustement emprisonnés aux États-Unis.

Emilio Lozada a remis à Serguei Naryskin une lettre de Gerardo Hernández, de Fernando González, de Ramón Labañino, d'Antonio Guerrero et de René González, dans laquelle ils expriment leur gratitude pour les témoignages de solidarité et de soutien à leur libération.

Au cours de la rencontre qui s'est tenue à Moscou, l'Ambassadeur cubain et le président de la Douma se sont accordés à relever l'état excellent des liens bilatéraux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58174-cuba-remercie-la-douma-russe-de-son-appui-a-la-cause-des-5-antiterroristes>



Radio Habana Cuba